

COMMUNIQUE DE PRESSE JUIN 2020

FTG SAFETY SHOES ET DUCATI CORSE RENOUVELLENT LA LICENCE



FTG SAFETY SHOES S.p.A. et DUCATI MOTOR HOLDING confirment le renouvellement de l'accord de licence pour la production et la distribution internationale de chaussures de sécurité de marque DUCATI COURSE. Le nouvel accord de quatre ans confirme une collaboration commencée en 2005 entre les deux entreprises italiennes qui donnent une continuité à un partenariat réussi et qui se concrétise dans le haut de gamme pour la collection de chaussures de sécurité FTG SAFETY SHOES.

La collection FTG DUCATI CORSE se caractérise par un look agressif et technique : les couleurs rouge et noir combinés avec des matériaux de qualité supérieure, des tissus et des cuirs rappellent le monde racing.

Tous les modèles sont particulièrement soignés dans les détails, de la conception aux caractéristiques techniques, confort et performance: nombreux détails font de cette ligne un véritable "must" pour les utilisateurs de chaussures de sécurité, qu'ils soient passionnés de Ducati ou estimateurs de la qualité.

«FTG et DUCATI sont deux des sociétés ancrées, bien entretenues et caractérisées par une forte attention au design! Nous sommes fiers et honorés de continuer à joindre notre marque à Ducati "- a commenté Luciano Trevisan, président et chef de la direction de FTG.

"Le partenariat entre Ducati et FTG est né il y a plus de quinze ans et nous conduira à vingt ans de collaboration avec ce renouvellement. - a commenté Alessandro Cicognani Licensing and Corporate Directeur du partenariat de Ducati Motor Holding S.p.A. - Une relation constructive et efficace basée sur produits caractérisés par la qualité, la conception et l'artisanat, qui voit des valeurs importantes partagées et significatifs de ce «made in Italy» qui nous unit et qui nous distingue. Nous ne pouvons

qu'être heureux de renouveler l'accord, une nouvelle confirmation de la confiance mutuelle et sa validité la coopération."

FTG SAFETY SHOES S.p.A. a célébré 60 ans de production de chaussures en 2019. Née en 1959, elle s'est spécialisée dans la production de chaussures de sécurité. Depuis 2005, elle est basée à Lonigo (Vicence) où la famille continue à investir dans les nouvelles technologies pour augmenter la production et répondre aux demandes croissantes du marché. FTG propose une large gamme de chaussures disponibles en stock, avec plus de 10 lignes de produits couvrant les besoins les plus variés en termes de performance et des classes réglementaires, avec une partie des exportations de 70% dans plus de 40 pays du monde. Elle a une certification de produit EN ISO 20344 sur tous les modèles et une certification Processus UNI EN ISO 9001: 2008: tout cela permet à FTG d'être leader du marché. En outre, FTG étudie, industrialise, fabrique et commercialise tous ses produits de manière indépendante grâce à un réseau de distribution efficace, elle sert certains des plus grands groupes industriels du monde.

Ducati Motor Holding S.p.A - Société du Groupe Audi - Société soumise à la Direction et à la Coordination d'AUDI AG

Fondée en 1926, depuis 1946 Ducati produit des motos sportives équipées par des moteurs de distribution Desmodromique, design innovant et technologie de haut de gamme. Ducati, qui a célébré en 2016 son 90e anniversaire depuis sa fondation, est basée à Bologne, dans le quartier de Borgo Panigale. La gamme de motos Ducati comprend les familles Diavel, XDiavel, Hypermotard, Monster, Multistrada, SuperSport, Panigale et Streetfighter qui s'adressent à différents segments de marché. En 2015, Ducati a présenté le Scrambler®, une nouvelle marque de motos, d'accessoires et de vêtements qui se démarque par la créativité et la liberté d'expression. En 2017, Ducati a présenté la Panigale V4, la première moto Ducati produite avec un moteur à 4 cylindres, directement dérivé du moteur GP Desmosedici. Ducati distribue ses produits dans 90 pays et propose également une large gamme d'accessoires, de vêtements techniques et lifestyle. En 2019, elle a livré 53.183 motos, en consolidant ses ventes au-dessus de 50 000 unités pour la cinquième année consécutive. Ducati est officiellement engagée dans le Championnat du Monde MotoGP et dans le Championnat du Monde Superbike. En MotoGP, où elle participe depuis 2003, Ducati a été championne du monde de la saison 2007, année dans laquelle elle a obtenu le titre de Fabricants et du titre de pilote, tandis qu'en Superbike elle remporte 17 titres de Fabricants et 14 titres de pilotes.